



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

09/03/2023

Sección:

Seguridad

Página:

36

**POR POCO Y
NO LA CUEN-
TAN DOS MO-
TOCICLISTAS**

Dos motociclistas resultaron gravemente lesionados al chocar en el Eje 5 Poniente Alta Tensión y Rómulo O'farril, hasta donde se trasladaron los servicios de emergencia para brindarles los primeros auxilios.



Fecha:

09/02/2023

Sección:

Seguridad

Página:

5

metro

METE TESTA EN MALETA

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- La cabeza de un hombre fue abandonada en calles de la Colonia Zona Escolar, en Gustavo A. Madero.

De acuerdo a datos de la Policía, estaba en una bolsa negra al interior de una mochila sobre la vía pública.

Los vecinos llamaron a los servicios de emergencia al notar dicha maleta sospechosa.

Por ello, policías se movilizaron hacia la zona e inspeccionaron el bulto.

Al notar que eran restos humanos pidieron apoyo de los Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

La cabeza fue trasladada al Instituto de Ciencias Forenses.

La Fiscalía informó que inició una carpeta de investigación por el delito de homicidio doloso por otras causas.

Muere hombre tras caer a las vías del Metro y ser arrollado

RAÚL HERNÁNDEZ

Un hombre murió tras caer a las vías del Metro y ser arrollado por el convoy, en las instalaciones de la estación Chilpancingo, perteneciente a la Línea 9, ubicada en la alcaldía Cuauhtémoc. El servicio se vio afectado.

De acuerdo con los primeros reportes, la persona, de aproximadamente 30 años de edad, quien se encontraba en la orilla del andén, al parecer cayó accidentalmente, justo en el momento en que las instalaciones se encontraban con una visible afluencia de usuarios.

Ante el hecho ocurrido de forma repentina, el conductor del convoy no logró detener la marcha y el cuerpo del sujeto fue arrastrado por algunos metros, frente



Persona de aproximadamente 30 años, al parecer cayó accidentalmente /CORTESÍA

a la mirada de sorpresa y horror de quienes presenciaron la escena.

Aproximadamente a las 17:50 horas de este miércoles, el Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, mediante su cuenta oficial, dio a conocer que el servicio se vería momentáneamente suspendido, mientras que los servicios de emergencia realizaban labores para rescatar el cuerpo.